



ARQUIDIOCESIS DE MEDELLÍN
Colombia

CIRCULAR

ARZ-16780-18

Medellín, 19 de julio de 2018

Apreciados Padres:

La situación en Venezuela y en Nicaragua es cada día más dramática. Rondan por todas partes el dolor, el hambre y la muerte. Todos quisiéramos ayudar a aliviar esta tragedia, pero sentimos la impotencia.

Colombia también vive un momento decisivo en su historia. El cambio de gobierno debe ser, ante todo, un cambio hacia la honestidad, la justicia social, y la reconciliación. De lo contrario estamos ante un país fallido.

Por eso les invito a intensificar decididamente la oración, el recurso más poderoso que tenemos. Debemos implorar a Dios la gracia de que la libertad humana acoge su proyecto de salvación, único camino a una sociedad justa y fraterna.

Oremos mucho nosotros mismos. Somos sacerdotes e intercesores. Celebremos con fe la Eucaristía poniendo ante Dios el mundo y la Iglesia en esta coyuntura social y cultural de profundos cambios. Llevemos a nuestros fieles a una oración humilde y perseverante, como pide el Evangelio.

Aprovechemos las Jornadas Eucarísticas de los jueves para suplicar al Señor por estas intenciones y para llevar a los fieles, especialmente a los jóvenes, a la solidaridad con tantos hermanos que sufren en la Iglesia y en el mundo.

Con mi cordial saludo y mi sincero aprecio en el Señor.



Ricardo Tobón Restrepo
Ricardo Tobón Restrepo
Arzobispo de Medellín